



COMMUNIQUÉ AUX PARENTS

École des Cœurs-Vaillants / 29 octobre 2024

« *Mission : Explorer, Découvrir et Réussir* »

Chers parents,

L'année scolaire est maintenant bien amorcée et l'acquisition de la routine scolaire se poursuit chez les élèves. À ce moment-ci de l'année, nous avons encore plusieurs informations à vous transmettre et aussi quelques rappels importants à vous faire.

Merci de votre attention.

Louise Roberge-Lemieux, directrice Emmanuelle Goyette, directrice adjointe

JOURNÉE MONDIALE DES ENSEIGNANTS

Le 5 octobre dernier, c'était la Journée mondiale des enseignants. Pour cette occasion toute spéciale, nous tenons à souligner l'excellent travail de l'équipe d'enseignantes et enseignants de notre école. Nous tenons à les remercier pour leur travail, leur engagement et leur professionnalisme. L'école des Cœurs-Vaillants est fière de pouvoir compter sur une équipe aussi dynamique et dévouée!

1^{RE} COMMUNICATION AUX PARENTS

Depuis le mardi 15 octobre, vous pouvez consulter sur le Portail, la première communication. Vous obtiendrez des informations sur le rendement de votre enfant en classe et son comportement. Tout au long de l'année, si vous avez des questionnements sur les disciplines enseignées et le cheminement de votre enfant en classe ou lors des spécialités, n'hésitez pas à communiquer avec les enseignants de votre enfant ou avec la direction. Vous avez reçu dernièrement le document d'information sur les principaux moments d'évaluation.

Soyez assurés que nous travaillons en équipe pour le bien de tous les enfants afin de mener à terme notre mission qui est de « *Scolariser, éduquer et socialiser* » vos enfants.



HALLOWEEN

La fête de l'Halloween arrive à grands pas. En effet, le jeudi 31 octobre, différentes activités seront vécues dans l'école. Les titulaires de classe et les éducateurs et éducatrices du service de garde souligneront cette fête chacun à leur façon. Les élèves pourront se déguiser au service de garde le midi ou venir déguisés à l'école en après-midi.

La fête d'Halloween est une journée bien spéciale. De ce fait, nous souhaitons que vous portiez une attention toute particulière au déguisement de votre enfant. S'il se déguise, le costume de votre enfant doit être approprié, pacifique et sécuritaire. *Il n'est pas possible de porter des costumes et accessoires à caractère violent.* Afin de respecter les règles de sécurité, nous vous demandons d'éviter les masques en les remplaçant par un maquillage.

COLLECTE DE DENRÉES

Prendre soin de l'autre!

Des millions d'enfants, à travers le monde, ont marché dans les rues pour demander aux grands de prendre soin de notre belle planète, et de nous aider à le faire. C'est un gros défi combien important!

Prendre soin de l'autre, s'assurer qu'il va bien, qu'il ne manque de rien, qu'il est en santé, en sécurité, c'est aussi un magnifique défi. La bienveillance, l'acceptation de l'autre, le geste gratuit, la fierté d'apporter un petit plus dans la vie des gens, ça s'apprend, ça s'expérimente. Il y a les mots, il y a les gestes.

Participer à un projet communautaire et humanitaire, comme la collecte de denrées; c'est se prouver qu'à plusieurs, dans un élan de générosité, on peut réussir à améliorer la vie des gens autour de nous.

Comme chaque année, dans la paroisse Sainte-Ursule, il y aura une collecte de denrées dans chacun des foyers afin de confectionner des paniers de Noël qui seront distribués, en temps opportun, aux familles et personnes seules moins choyées. Nous voulons cependant apporter à votre attention le fait que, plus que jamais, cette année, nous avons besoin de réaliser une collecte monstre, car la réserve est pratiquement vide.

Alors, le 8 **novembre** prochain, préparez vos denrées non périssables. Plusieurs parents et élèves bénévoles passeront dans le quartier **entre 17h30 et 19h** et cogneront à votre porte.

Merci de votre générosité,

Les responsables de la Collecte de denrées, Madame Jacinthe, Madame Caroline, Madame Brigitte et l'équipe de bénévoles de la St-Vincent-de-Paul et l'équipe-école



BULLETIN SCOLAIRE ET RENCONTRES DE PARENTS

Le premier bulletin de votre enfant sera déposé sur Mozaïk-parents. Vous recevrez un courriel pour vous informer du moment où celui-ci sera disponible. De plus, vous serez invités à venir rencontrer le titulaire et les enseignants spécialistes de votre enfant lors des journées pédagogiques du 14 et 15 novembre. Prendre note que la soirée du 14 novembre sera aussi disponible pour des rencontres. Un rendez-vous vous sera fixé par celui-ci. Merci de respecter cet engagement.

Si vous souhaitez rencontrer un enseignant spécialiste, nous vous invitons à prendre rendez-vous avec ceux-ci par courriel aux adresses suivantes.

Francis Lambert	<u>Éduc. Physique</u> : gr. 001 + tous les groupes de la 2 ^e à la 6 ^e année	francis.lambert@cssdd.gouv.qc.ca
Benjamin Lebrasseur	<u>Éduc. Physique</u> : gr. 002-003 + tous les groupes de 1 ^{re} année	benjamin.lebrasseur@cssdd.gouv.qc.ca
Jean-François Fortin	<u>Musique</u> : Tous les groupes de la 1 ^{re} à la 6 ^e année	jean-francois.fortin@cssdd.gouv.qc.ca
Laurie Fortin-Mimeault	<u>Anglais</u> : Tous les groupes de la 3 ^e à la 5 ^e année + gr. 603	laurie.fmimeault@cssdd.gouv.qc.ca
Sandrine Prosper	<u>Anglais</u> : Tous les groupes de 1 ^{re} et 2 ^e année	sandrine.cfk@cssdd.gouv.qc.ca
Anabelle Lavoie-Santerre	<u>Arts plastiques</u> : Tous les groupes de la 2 ^e à la 6 ^e année	a.lavoie-santerre@cssdd.gouv.qc.ca
Geneviève Lévesque	<u>Arts plastiques</u> : Tous les groupes de 1 ^{re} année	genevieve.levesque@cssdd.gouv.qc.ca

PONCTUALITÉ

Nous vous rappelons l'importance que votre enfant soit arrivé à l'école pour la cloche le matin à 8h02 et le midi 12h47. Les élèves sont tous attendus sur la cour. Nous remarquons que plusieurs élèves arrivent en retard, ce qui peut nuire à ses apprentissages et au fonctionnement de la classe. Merci de votre collaboration, car de cette façon, les élèves pourront suivre la routine de la classe et seront prêts à débiter les cours en même temps que leur groupe. En cas de retard, nous demandons une justification.



CONSEIL D'ETABLISSEMENT

La prochaine réunion du CÉ se tiendra le **mardi 5 novembre 2024 à 19h00**. Il est possible d'assister à ces rencontres à titre de public. Vous pouvez nous informer de votre présence via l'adresse courriel coeurs-vaillants@cssdd.gouv.ca.

ORGANISME DE PARTICIPATION DES PARENTS (O.P.P.)

Lors de l'AGA de septembre, l'assemblée de parents s'est prononcée en faveur de la poursuite d'un OPP (organisme de participation des parents) à notre école.

Pourquoi créer un OPP ?

Notre communauté de parents désire dynamiser notre milieu et développer des activités stimulantes pour les élèves ainsi que leur famille. L'OPP est un groupe de parents bénévoles qui décident, entre eux, de la nature des projets pour l'école et ses élèves et de s'impliquer dans des activités vécues à l'école. Le temps à investir est variable selon les disponibilités des individus. Une 1^{re} rencontre a eu lieu le lundi 28 octobre à notre l'école. Il est toujours temps de donner votre nom et de vous joindre au groupe.

Adresse courriel : opp.coeurs.vaillants@gmail.com

Le comité OPP

PAIEMENT DE LA FACTURE SCOLAIRE

Sur le portail parent, vous pouvez consulter la facture des effets scolaires. Il est important d'acquitter cette facture le plus tôt possible si ce n'est déjà fait.

SORTIES ÉDUCATIVES

Vous avez reçu la liste des activités et sorties éducatives prévues cette année. Une belle variété d'activités sera offerte aux élèves!

PORTAIL PARENTS / TRANSMISSION DES COMMUNICATIONS AUX PARENTS PAR COURRIEL

Tout au long de l'année, nous transmettrons les communiqués aux parents et divers documents de l'école par courriel. Par conséquent, il est important de créer votre compte à l'adresse <https://portailparents.ca/> sans quoi vous ne recevrez plus nos communications.

DÉCLARATION DE LA CLIENTÈLE

C'est le 30 septembre dernier que nous avons procédé à la déclaration officielle de la clientèle scolaire. Il y a 519 élèves inscrits à l'école des Cœurs-Vaillants et 461 élèves fréquentent notre service de garde.

LA FONDATION DES ENFANTS DÉCOUVREURS – CAMPAGNE AUTOMNALE

La campagne automnale suit son cours et il est toujours le temps d'y participer !

Pour faire votre don, il y a 2 options:

#1 : Don électronique : [Cliquez ici](#)

#2 : Don par chèque

- a) Au nom de la **Fondation des Enfants Découvreurs ;**
- b) Indiquez en bas du chèque le nom de l'école et le projet ciblé et votre adresse courriel pour le reçu d'impôt;
- c) Transmettre à l'adresse suivante :

Fondation des Enfants Découvreurs

3430 boulevard Neilson Québec, QC G1W 2W1



Un reçu pour fins d'impôts sera remis pour tout don de 20\$ et plus.

Voici un exemple concret d'un projet vécu grâce à la Fondation des Enfants Découvreurs : le jeudi 24 octobre dernier, les élèves ont assisté à un spectacle donné par le groupe QW4RTZ. Ils ont entendu différents types de voix, ont chanté, dansé, en rythme et en chœur!

C'est un événement qui marquera certainement notre mémoire et cette prestation unique a permis la mise en valeur du français et des arts à l'école.



De plus, nous tenons à vous informer que la fondation de notre école a tenu son assemblée générale le 24 septembre dans le gymnase de notre école.



Cette assemblée a permis de présenter les états financiers de la Fondation, ses objectifs et à pourvoir aux sièges d'administrateurs. Merci aux nouveaux et nombreux parents qui ont accepté de s'impliquer.

La fondation de notre école permet un soutien financier dans la réalisation de nombreux projets pour nos élèves.

Pour plus d'informations :

[Fondation des Enfants Découvreurs - École primaire Des Coeurs-Vaillants](#)

SITE INTERNET DE L'ÉCOLE

Nous vous invitons à consulter notre [site Internet](#). Celui-ci sera bonifié au fil des mois et nous espérons que vous irez le consulter régulièrement. La page Facebook du Centre de services solaires des Découvreurs partage quant à elle plusieurs activités et projets vécus dans ses établissements.

LE DÉFI DES DEVOIRS ET LEÇONS

Nous vous proposons un lien pour découvrir des trucs, conseils et astuces pour bien vivre et utiliser la période de leçons et devoirs. Avis aux intéressés! <https://www.alloprofparents.ca/>.

MESSAGE DE L'HYGIENISTE DENTAIRE

La brosse à dents par son action de balayage enlève les microbes sur les dents. Le dentifrice, pour sa part, rend le brossage plus intéressant (saveur agréable, haleine plus fraîche), tout en renforçant l'émail des dents par l'action du fluorure. Il est important de superviser un brossage par jour.

OBJETS PERDUS

Il est possible pour vous de venir récupérer les objets et vêtements perdus de votre enfant à la fin des classes. Ceux-ci sont rangés près du service de garde.

HABILLEMENT

Avec l'automne qui est déjà bien entamé, il est important de prévoir des vêtements chauds pour vos enfants puisque nous passons beaucoup de temps à l'extérieur.



CIRCULATION AUX ABORDS DE L'ÉCOLE LORS DES ENTRÉES ET DES SORTIES

Encore cette année, nous sommes préoccupés par la sécurité aux abords de l'école. Nous vous invitons à poursuivre votre vigilance aux abords de l'école. La sécurité des élèves nous tient à cœur et votre collaboration est essentielle! Des élèves-brigadiers ont commencé cette semaine à surveiller les abords de l'école. Merci de respecter leur travail. Voici des rappels concernant la sécurité.



Il est très important de :

- Respecter la limite de vitesse en zone scolaire;
- S'arrêter à la traverse piétonnière pour laisser la priorité aux piétons;
- Poursuivre sa route sans faire de demi-tour;

ATTENTION à la nouvelle signalisation! Il est interdit d'immobiliser votre véhicule dans la nouvelle zone de débarcadère de l'autobus.



Au nom de tous les élèves, de leurs parents et de l'équipe- école, nous vous disons MERCI !

SERVICE DE GARDE

Sur le site de l'école, dans l'onglet service de garde, se retrouvent diverses informations utiles comme le calendrier de paiements, différents formulaires, le service de traiteur, des informations sur les journées pédagogiques, etc.

<https://coeursvaillants.cssdd.gouv.qc.ca/?s=service+de+garde>

Les messages courriels d'ordre général doivent être faits à l'adresse suivante : sdg.coeurs-vaillants@cssdd.gouv.qc.ca De plus, il serait fort apprécié de toujours mentionner le nom de votre enfant lors de vos envois.

L'état de compte n'est pas une facture. Vous devez effectuer vos paiements selon le calendrier prévu (vous pouvez retrouver le calendrier sur le site). L'état de compte se retrouve aussi sur le portail de votre enfant.

Il est important d'avoir des vêtements de rechange à l'école. Une chute sur une pelouse mouillée ou une gourde d'eau renversée peut rendre une fin de journée inconfortable pour votre enfant.



Pour toute demande de changement, quant au départ de votre enfant, veuillez aviser l'école **avant 13 heures** si ce changement est pour la journée même.

BONNE POURSUITE DE L'ANNÉE SCOLAIRE!

Nous souhaitons que nos élèves continuent leur travail de façon sérieuse. Tous ensemble, faisons en sorte que nos élèves poursuivent leur engagement sur le chemin de la réussite!

Nous vous remercions d'avoir pris le temps de lire ce communiqué !

Rappel de dates importantes...

- *31 octobre* *Halloween*
- *5 novembre* *Conseil d'établissement*
- *8 novembre* *Collecte de denrées*
- *14-15 novembre* *Journées pédagogiques- Rencontres de parents*
- *18 au 22 novembre* *Semaine des professionnels et des professionnelles de l'éducation*